

30. November 2023



## **Liebe Mitglieder unserer Heilig Geist Gemeinde!**

Auch wenn dieses Jahr geprägt ist von dem schrecklichen zerstörerischen Krieg in der Ukraine, von dem furchtbaren Terrorangriff der Hamas in Israel mit der nachfolgenden kriegerischen Auseinandersetzung im Gaza-Streifen, von Umweltkatastrophen, Klima- und Energiekrise und politischen Auseinandersetzungen – trotzdem beginnt die Adventszeit. Die Zeit der Erwartung, die Zeit der Hoffnung. Und das passt jetzt eigentlich ganz gut zu der gegenwärtigen Situation in unserer Welt.



Und so wollen wir Sie mit einem täglichen Impuls auf unserer Homepage durch diese Adventszeit begleiten. Wir wollen den Adventskalender füllen mit Gedanken, Gebeten und Liedtexten, und wir hoffen, dass wir damit ein bisschen Wärme und Licht in diese dunkle Zeit bringen und Ihnen damit eine Freude machen. Wir wollen die übliche Hetze aus dem Alltagstrott vertreiben und den Blick auf das Wesentliche lenken:



Die Menschwerdung Gottes, gerade jetzt in dieser von Ängsten und Sorgen, von Krieg und Terror, von Flucht und Not geprägten Zeit.



Und so wünschen wir Ihnen eine gesegnete, erfüllte Adventszeit

Ihr Team „Impulse im Advent“

